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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELiBERAZI0NENLPL
] Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  22/03/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo
L2~9           deimesedi

nella  sala  Consiliare   della  Sgdg  Circoscrizionale   sita  in  v
izionale cdoeTvffima

Seduta: pubblica di prosecuzione

H` 04AJ                     t
ia  F.sco   IJU  Colla  n.   48   si   è  r

oreJa`  OS         inpalermo,
iunito,   in  seduta  pubblica,   il   Consiglio

delle   vigenti    nome    di    legge    statutarie   e   regolamentari,    dal   Presidente    con   aw-iso

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio x'
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni x'
3 Bruschetta Saverio

x:
4 Gulemi Andrea ì£
5 Ilardi Alfredo ì{
6 Prester Antonino

X
7 Quartararo Giuseppe

X
8 Rappa Giovanna *
9 Tarantino Salvatore *
10 Terranova Francesco ì,

TOTALE No 6 É



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto1'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel22/03/2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopoletturadellostessoedopportunadiscussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Con votazione

scrutatori

resaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodeiConsiglieri

ìl risultato è il seguente :

DELIBERA

Presenti              n°é'

Votanti               no    €

Voti favorevo|i  n°    J

Astenuti            no  /

Voticontrari      no /

11 verbale del  22/03/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE  DI  PALERMO                   I
AREA DELLA PARTECIPAZIONE  E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 22/03/2018.

L'amo 2018, il giomo ventidue del mese di Marzo alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato, a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.  197500 del 06/03/2018 per procedere alla trattàzione degli argomenti

all'   O.d.G.   sopra  citato  e  quelli  iscritti  all'O.d.G.   suppletivo,  prot.  n.   5015   del

14/03/2018 .

Presiede la seduta il Presidènte Antonino Santangelo.

Partecipa in qualità di Segretario l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Collaboratore Professionale Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde.

11  Presidente  alle  ore  8.30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appell`o:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Santangelo. Risultano presenti 5 Consiglieri.

Verificata  la  mancanza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  +il

Presidente, alle ore 8.30, rinvia la seduta di un'ora.

Si riapre la seduta alle ore 9.20.

Presiede la seduta il Presidente Antoninó Santangelo.

Partecipa in qualità `di Segretario l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Re.dige il verbale il Collaboratore Professionale Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde.

11 Presidente procede alla chiama dell'appello: risultano, pertanto, presenti i  Sigg.

Consiglieri:    Adelfio,    Bruschetta,    Gulemi,    Ilardi,   Prester,    Quartararo,   Rappa,

Santangelo e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.



Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Gulemi,  Terranova,  Quartararo.  La  proposta  di  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

Alle ore 9.22 entra il Dott. Salvatore Giufffè -Responsabile dell'U.O. Commercio

su Area Pubblica e Mercati Rjonali -  Settore Lavoro lmpresa e  Sviluppo AA.PP. -

Servizio SUAP -invitato a partecipare alla seduta odiema giusta nota prot. 213678 del

09/03/2018.

11 Presidente passa alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co77z#77z.cczzz.o77z.

c7e/ Presz.de77/e ", indi si dà lettura delle note sotto elencate:

-    Richiesta  urgente  diserbo  in  Via  Cingallegra  alle  spalle  dell'incrocio  di  Via

dell'Airone e Via Pellicano, a fima del Consigliere Adelfio;

-    Ripristino  punti  luce  in  Via  Falsomiele  all'aitezza  con  Fondo  Motisi  fino

all'angolo con Via Santa Maria Di Gesù, a firma del Consigliere Terranova;

-    Richiesta  urgente  ripristino  punti  luce  in  Via  Giovanni  Campisi  di  fi.onte

gradinata ingresso scuola "Oberdan" e Via Bocchieri n. 2, a firma del Consigliere

Quartararo;
-    Richiesta urgente ripristino punti luce in Via Francesco la Colla al n. 4 e dal civ.

48 al civ. 84, a fima del Consigliere Quartararo;

-    Richiesta urgente ripristino punti luce via oreto n. 330D, a fima del consigliere

Quartararo;
-    Ripristino punto luce in Via Santa Maria di Gesù, lato monte del Viale Regione

Siciliana, a fima del Consigliere Terranova.

11   Presidente  ringrazia   il  Dott.   Giufffè  per  aver  accolto   l'invito   ed   essere
'  intervenuto alla seduta per discutere delle problematiche legate ai dei mercati rionali

della terza Circoscrizione.

Prende la parola il Presidente, il quale enuncia le principali problematiche legate ai

mercati: mancanza di bagni chimici, rifiuti lasciati per strada dai mercatari e la presenza

di troppi stalli abusivi.



IntervieneilConsigliereGulemi,ilqualedichiaracheilmercatodiViaSebastiano_:L_  _,`.-:A+`1|f>n

LaFranca,oltreadessereperlamaggiorparteabusivo,sisvolgeinmsitononidoneo,

Lnic;i-v LC11l  1.1.  `,VLL.LO__ _ _

vistilapresenzadiunOspedaleedellaCasemadeiVigilidelFuocoeglistanddei

mercatariinterferiscononotevolmentesullaviabilità.Questatematicaèstatapiùvolte

affrontata,  anche  con  1'allora  Assessore  Marano,  si  erano  individuate  delle  aree

altemativenellequalipotertrasferireilmercato,adoggi,purtroppo,nonabbiamo

ricevutonessunriscontro.11Consigliereteminailsuointerventodichiarandochei

mercatirionalidelterritorionecessiterebberodellapresenzacostantedivigiliurbanial

finedicontrollareeregolamentaregliabusi.

SiinserisceilPresidente,ilqualedichiarachetutticolorochehannouncontratb

regolare,    e    pagano    i    pemessi    e    le    tasse,    dovrebbero    essere    garantiti

dall'Amministrazione,  anzi  1'Amministrazione  dovrebbe  utilizzarg  queste  risorse

finanziareedinvestirliinserviziqualibagnichimiciecassoniscarrabiliperirifiuti.

PrendelaparolailDott.Giuffiè,ilqualedichiarachelerisorsefinanziarienonsono

dicompetenzadelsettorecherappresenta.

PrendelaparolailConsigliereQuartararo,ilqualedichiaracheleproblematiche

relativeaimercatirionalisonodifficilidaaffrontareerisolvere,purtroppoall'intemo

deimercativige,omai,1'anarchiapiùassoluta.L'amministrazionenongarantisce

coloroiqualisonoinregolaconlelicenzeepaganoletasse,mmercataroinregola

nonpotràmaiapplicareglistessiprezzidiunabusivo,naturalmente,avendocostidi

gestionedovràapplicareprezzipiùalti,inoltre,gliabusivipiazzanoglistandneiposti

più   visibili   infischiandosene   di   segnaletiche   e   di   intralcio   alla   viabilità.   La

regolamentazionedeimercatièunanecessità,icittadinisonodisperatielochiedonoa

granvocedaanni,spesso,chirisiedenelleareedovesisvolgeilmercato,diventa

prigionierodellostesso,leautoposteggiatelaseraprimanonpossonoessereutilizzate

perché  gli  stand  impediscono  ai  veicoli  la  nomale  circolazione,  inoltre,  molti

mercatari,   in   assenza   dei   bagni   chimici,   famo   i   propri   bisogni   per   strada,

abbandonandosulsuolopubblicosacchetticonurinaefeci.



Interviene il Consigliere Gulemi, il quale chiede al Dott. Giuffrè se è in possesso di

una mappa dei mercati della Città.

11 Dott. Giuffrè mostra la mappa ai Consiglieri ed al Presidente ed insieme verificano

la presenza di mercati totalmente abusivi, inesistenti nella mappa.

Prende la parola la cohsigliera Rappa, la quale chiede al Dott. Giuffrè se la figura,

individuata nel regolamento  dei mercati,  che  il  Servizio  SUAP  dovrebbe  inviare  ai

riercati, ad oggi viene realmente inviata.

Interviene il Consigliere Bru'schetta, il quale dichiara che questa figura sarebbe molto

importante ai fini della sicurezza e del controllo dei mercati.

11 Dott. Giuffrè risponde che la figura sopra citata non è ancora stata individuata, il

Settore che rappresento, ammette, ha delle mancanze, ma spesso queste sono dettate

dalla mancanza di risorse finanziarie, ad esempio i bagni chimici da destinare ai mercati

sono stati acquistati, purtroppo, non ci sono risorse disponibili da destinare, una volta

installati, alla manutenzione ed allo spurgo.

Alle ore 9.55 entra il Dirigente della Terza Circoscrizione Dario Gristina.

11 Presidente propone al Consiglio di individuare delle aree più idonee nelle quali

poter trasferire i mercati della Terza Circoscrizione.

11 Dott. Giufffè dichiara di essere d'accordo con il Presidente, sebbene, ricorda, che

i  trasferimenti  non  devono   arrecare  nessun  costo  all'Amministrazione,   sarebbe

opportuno demandare l'argomento alle Commissioni Urbanistica e Attività Produttive.

11 Dott. Giuffrè invita, pertanto, il Consiglio a presentare un nuovo piano dei mercati

della Terza Circoscrizione spiegando i motivi per i quali si chiede il trasferimento in

altre aree.

11 Presidente ringrazia il Dott. Giufffè per essere intervenuto ed auspica che quanto

espresso oggi in aula potrà essere realizzato dall'Amministrazione, chiede, pertanto al

Dott. Giuffrè di restare in contatto per gli aggiomamenti del caso.

11 Presidente ed i Consiglieri chiedono al Dott. Gristina delucidazioni sulla questione

Compensazioni.

A11e ore 10.25 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.



A11e ore 10.26 escono il Dott. Gristina, il Consigliere llardi, il Presidente Santangelo

il quale viene sostituito nella sua fimzione dal Vice Presidente Gulemi, il quale viene

sostituito  nella  sua  fi]nzione  di  scrutatore  dal  Consigliere  Bruschetta.  Risultano

pres`enti 6 Consiglieri.

11 Pre
Antonino

idente
ntangelo

----T_

-----: a` tì`.\

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gu]emi.

I] Seg
Antoniet Arnone

Partecipa in qualità di Segretario l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Collaboratore Professionale Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde.

Prende la parola il Presidente,  il quale si dichiara rammaricato per il  fatto che il

Dirigente del Coipo di Polizia Municipale ed il Presidente della Rap non abbiano preso

parte,  nonostante  l'invito,  alla  seduta  odiema,  pertanto,  ritiene  opportuno,  vista

1 'importanza dell'argomento, che gli uffici competenti prowedano a rinvitarli.

11 Presidente passa alla trattazione del 11 punto dell'O.d.G., ovvero  "4pf7rovczzz.o77e

ve7.bc7/z. secJatfe precec7e72Zz. "  dando  lettura  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  giomo

t   21/03/2018.

Alle ore 10.35 esce il Consigliere Prester. Risultano presenti 5 Consiglieri.

11 Consigliere Terranova chiede la verifica del numero legale. Risultano presenti i

Sigg. Consiglieri : Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Quartararo, e Terranova.

Verificata  la mancanza del  numero  legale,  il  Presidente,  alle  ore  10.38,  rinvia  la

seduta di un'ora.

11 Pres
Andrea

Si riapre la

dente '-

I

a alle ore 11.38.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa in qualità di Segretario l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Collaboratore Professionale Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde.



11 Presidente procede alla chiama dell'appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg.

Consiglieri: Bruschetta, Gulemi, Quartararo. Risultano presenti 3 Consiglieri.

Verificata la mancanza del numero  legale,  il Presidente,  alle ore  10.38,  rinvia la

seduta alle ventiquattrore del giomo successivo.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomp successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoComunedal

successivo.

Palemo, lì

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il

ILSE#IO

"        atuttoildecimogiomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68comma2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


